

Lernen und Lehren

Wir lernen und lehren vielseitig und zielorientiert.

Wir verstehen Lernen und Lehren als gemeinsames kreatives Handeln, das zielgerichtet auf die Zukunft vorbereitet. Unsere Schule legt Wert auf den Einsatz digitaler und zweckmäßiger Unterrichtsmittel, die einen methodisch abwechslungsreichen und anschaulichen Unterricht ermöglichen sollen. Das Schulhaus bietet mit seiner modernen Ausstattung optimale Lernvoraussetzungen. Schule und Eltern verstehen sich als Partner bei der Erziehung und Bildung der Schülerinnen und Schüler.

Für einen erfolgreichen Schulabschluss arbeiten wir darauf hin, dass Schülerinnen und Schüler ihr volles Potenzial ausschöpfen und ihre fachlichen sowie individuellen Kompetenzen weiterentwickeln. Damit stellt das an unserer Schule Gelernte das Fundament für den weiteren Weg der Lernenden dar. Lebenswelt- und Praxisbezug sowie Vernetzung sollen die Eckpfeiler unseres Unterrichts bilden.

Der Grundstein zur Erreichung dieser Ziele ist, das Lernen mit allen angebotenen Möglichkeiten in den Mittelpunkt zu stellen. Die Schülerinnen und Schüler leisten ihren Beitrag, indem sie während ihrer Schulzeit Eigeninitiative und Engagement für ihr persönliches Vorankommen zeigen. Ihre zentrale Aufgabe ist hierbei die andauernde Lernbereitschaft und Motivation. Die Lehrkräfte entwickeln ihren Fachunterricht in Bezug auf Lerninhalte, Methodenvielfalt, Differenzierung und Digitalität. Dies geschieht durch die gegenseitige Unterstützung innerhalb des Kollegiums sowie den regelmäßigen Besuchen von Fortbildungen. Außerschulische Lernorte, Exkursionen, verschiedene Projekte und externe Partner ergänzen dieses Vorhaben. Aufgabe der Eltern ist es, ihre Kinder und die Lehrkräfte bei der Erreichung dieser Ziele zu unterstützen.